
議会報告会報告書 

                                 平成２８年５月９日 

 

山陽小野田市議会 

議長 尾山 信義 様 

 

                              Ⅽ班 

                              代表 中島 好人 

 

平成２８年３月定例会議会報告会の実施状況について下記のとおり報告いたします。 

 

記 

 

１ 開催日時  

 平成２８年 ４月２０日（ 水 ） １９：００～２１：００ 

 

２ 開催場所  

          商工センター       

  

３ 参加人数（市民） 

                ７ 人  

 

４ 担当班議員名 

      （ 中島好人 ）（ 岡山 明 ）（ 三浦英統 ）（ 伊藤 實 ） 

（ 岩本信子 ） 

 欠席 中村（家族のご不幸により） 

５ 報告会次第 

 （１） 市議会議長挨拶 

 （２） ３月議会の報告 

① 総務文教常任委員会   （ 岡山 明 ） 〔司会〕（ 岩本信子 ） 

② 民生福祉常任委員会   （ 三浦英統 ） 〔記録・受付〕（ 中島好人 ） 

③ 産業建設常任委員会   （ 伊藤 實 ） 

④ 一般会計予算決算常任委員会 （ 伊藤 實〈中村の予定〉） 

（３） 質疑応答 

 

 



６ 主な質問・意見・提言 

① 勝車投票券払い戻しの率はどうなっているか。 

［回 答］ 

レースの内容、状況によって返還率が違う（70％～）。 

② 病床稼働率 83.7％と５年間は稼働率 95％が必要の意味は何か。 

［回 答］ 

病院局の 83.7％は達成可能な目標であって、低すぎることを指摘した。 

新病院運営にかかる費用として、５年間は病床稼働率 95％が必要である。 

③ 医療収入はどのように計算しているのか。 

［回 答］ 

入院は、1日 3万 5500円×180人（延べ 6万 5,700人） 

外来は、1日 8800円×450人（延べ 10万 9,350人） 

年間では延べ人数をかけて計算している。 

④ 厚狭駅新幹線南口駐車場料金が値下げされたということだが、祭りやイベント

に参加する場合、駐車料金は安くならないか。 

［回 答］ 

当面は、新幹線活用促進がメインであり、安くはならない。 

⑤ 埴生の複合施設建設について、議会では住民合意が取れていると取れていない

とに分かれた理由は何か。 

［回 答］ 

・ 14回の意見交換会が開催されたことを評価するという意見。それに対し、

厚狭地区の複合施設のワークショップと違い何ら権限のないものであって、

自由参加としたが、いつも同じ人の参加による意見集約であるという意見。 

・ 提案の場所ではダメとの意見もあるので、担当の総務で調査をしていく。 

⑥ 今後はどうなるのか。 

［回 答］ 

建設しなければならないということは一致している。 

青年の家や市有地の活用など、しっかり調査をしていく。 

⑦ 埴生小中連携校について、学校の先生やＰＴＡは、承諾したのか。 

［回 答］ 

・ 小中連携については、厚陽小中学校の検証がハード、ソフト面合わせて必

要。小学校卒業時に他の中学校へ 21人中 4人が行っている例もある。 

・ ＰＴＡで懸念されていた主なものは、グランドが狭いこと、通学路の安全

確保だったが、土地については民有地を購入し、広げたことを評価した。

通学路の安全についても、警察を含め協議され、一定の改善がなされてい

る。今後も、不十分な点は総務委員会で意見を聞いていく。 

⑧ 東京理科大薬学部建設について、建設費の当初予算 2 億 210 万円に土地購入



費は入っているのか。 

［回 答］ 

入っていない。 

⑨ 理科大運営基金の残額はどれ程か。 

［回 答］ 

東京理科大本学から老朽化に伴う修繕費等に当てる費用として、約 9.5億円が

入っている。そのうち使用済み後の残額は 6億円程度である。 

⑩ 資料として、議案の「委員会審査項目」が配布されているが、簡単な内容の掲

載ができないか。 

［回 答］ 

貴重なご意見だ。持ち帰って検討したい。 


